

À la manière d'une star

Le 10 juillet 1940, le maréchal Pétain, devient le chef de l'État français, plus connu sous le nom de régime de Vichy. C'est la fin de la République et le début d'un pouvoir autoritaire.

Son visage, ses paroles sont partout, sur les vitrines des magasins, sur les timbres, sur la monnaie... Il se déplace dans la zone non occupée à la rencontre des Français et se présente comme le père ou le grand-père des Français. À ce titre, il reçoit beaucoup de lettres et de cadeaux.

Ce portrait de Pétain est une tapisserie (= fils tissés). La finesse des détails indique que plusieurs artisans ont travaillé des centaines d'heures pour la réaliser.

→ **Observe** bien les côtés du cadre : la francisque sculptée, emblème personnel du maréchal reprend le bâton de maréchal de France que Pétain a obtenu à la fin de la Première Guerre mondiale.

Jeune
public

